
　

　

     梅　　樹
　　　　　　平成２８年１２月２日（金）　　　　Ｎｏ．８　　　　　宮田村立宮田中学校　　文責（保科）　　　

宮田中学校だより

男子
順位 氏名 タイム 順位 氏名 タイム 順位 氏名 タイム
1 田中　裕喜 0:41:33 1 芦部　冬馬 0:36:24 1 赤座　拓真 0:37:39
2 松尾　哲汰 0:41:34 2 菊池　空 0:37:59 2 伊東　渓登 0:39:29
3 瀧澤　健斗 0:41:36 3 縣　俊平 0:38:09 3 北村　知基 0:40:49

女子
順位 氏名 タイム 順位 氏名 タイム 順位 氏名 タイム
1 寺門　凜 0:43:00 1 ダマスセノ　凜 0:43:59 1 手塚　皆未 0:49:39
2 伊東　香楓 0:47:51 2 西尾　響 0:45:10 2 寺門　萌々花 0:50:41
3 江口　七海 0:47:59 3 野溝　まどか 0:47:27 3 戸田　優菜 0:50:53

１学年 ２学年 ３学年

１学年 ２学年 ３学年

生徒会主体で奉仕活動を行いました

１２月８日（木）から１５日（木）まで保護者懇談会が行われます。年末でお忙しい時期ですが、よろしくお願

いします。この懇談会では、それぞれのお子さんのご家庭と学校での生活の姿を話し合い、ご家庭と学校が協力

して、それぞれのお子さんの成長を支援するための具体的な方策を見出したり、確認し合ったりすることを目的

に、三者で行います。思春期を迎えている中学生は、家庭と学校では違う姿を見せたり、学校の様子をあまり話

したがらなかったり、親の言うことを素直に受け止められなかったりすることもあるかと思います。ご家庭と学

校が連携してお子さんの健やかな成長を後押しできるようによろしくお願いします。

保護者懇談会 お世話になります

村への提案・・・３年生「子ども議会」

次期生徒会三役を決める立会演説と投票を行いました

職員会議において非違行為防止研修を行いました。１０月１３日は「長野県子どもを性被害から守るための条例

について」、１１月９日は「わいせつな行為根絶のための取り組みについて」、１１月３０日は「伊那市の事件

からその影響や今の職務においてやるべきことについて」を学びあいました。

職員研修の報告

第７回村内強歩大会 ～地域の方々に支えられ開催～

１１月１６日（水）に奉仕活動を行いました。昨年度までは、村内の施設等の落ち葉掃きを行っていました。今年度は、地

区毎に分かれて、公民館の清掃や公園の落ち葉掃きなど、それぞれの地区にあった活動を行いました。計画や準備に

おいては、地域の方々にも大変にお世話になりました。

テーマ 『豊かな自然を活かして宮田村の活性化を』

｢永遠の鐘の整備｣、｢アサギマダラの里の整備｣、｢フジバカマを広げよう｣、｢黒川の活用｣、｢こもれ陽の

道の整備｣、｢アスレチックの設置｣、「自然の景観のアピール｣を提案しました。

テーマ 『カルタを使って宮田村の活性化を』
カルタを商品化して村内に売ることやカルタを使ったイベント（例えば｢カルタ大会｣など）を行うこと

を提案しました。

テーマ 『宮田村の食の名物を作ろう』

｢豆腐プリン｣「Mcバーガー」を“新宮田村名物”として商品化することを提案しました。

テーマ 『商店街の活性化について』

商店街に名前をつけることや宮田村施設マップを作ることを提案しました。

１１月９日（水）に第７回村内強歩大会が開催されました。晩秋の村内を完走しました。

この大会の開催に際しまして、安全協会の皆様、地域のボランティアの皆様、ＰＴＡ校外指導委員の皆様に監察員と

してコースに立っていただき、生徒の安全確保のために大変お世話になりました。

強歩大会当日は、沿道から多くの地域の皆様からの声援をいただきました。生徒の励みになり、力強く走ることがで

きました。重ねて厚く御礼申し上げます。

次期生徒会長 決意表明 ～２学年 学年集会にて～

平成２９年度生徒会長になりました、青木泉和（みずか）です。私は次期生徒会長として、今まで以上に一つ一つの行

動に責任をもって生活し、期待してくれている人がいることを忘れずに、何事にも全力で取り組んでいきます。そして、全

校で協力し、ｈａｒｍｏｎｙを大切に生徒会を創っていきたいと思います。

今日は、５，６時間目に、子ども議会がありました。自然、伝統、文化、食、施設と４つのグループの代表の人がそれぞれ

の活動を振り返っての議案提案でした。それぞれのグループがどのようなことをしてどんなことを考えたのかが改めて分

かったので良かったです。そのあとの村長さんのお話でも、どんなことを宮田村がやっているのか知らなかったことがたく

さんわかった時間でした。友だちが考えたことが実現していくといいなあと思いました。（３学年 学級通信より）


